Se abre el periodo de preinscripciones con la novedad de siete nuevas escuelas de titularidad pública

## Las Oficinas de Escolarización se extienden a cuatro municipios más

JORDI ABAYÀ

asta el próximo día 3 de abril las familias vallesanas tienen tiempo para presentar una solicitud de preinscripción en los centros públicos, privados o concertados. El periodo de preinscripción para educación infantil, primaria o secundaria obligatoria, se inició este martes, día 21. Como cada año, se espera que el grueso de preinscripciones se produzcan en P-2 y en el primer curso de primaria. En el ámbito de la escuela pública la preinscripción se ha iniciado con algunas novedades. Por una parte con la apertura, a partir del curso 2006-2007 de siete nuevos centros de primaria y 3 de secundaria, con lo que el número de escuelas en el Vallès Oriental ya llegará a la cifra de las 124 (93 de primaria y 31 de secundaria). Por otra parte, cuatro nuevas poblaciones (Caldes, Canovelles, Sant Feliu de Codines y Vilanova del Vallès) cuentan en esta ocasión con Oficinas Municipales de Escolarización (OME) un recurso que hasta ahora estaba disponible en poblaciones como Granollers o Mollet del Vallès.

Las siete nuevas escuelas estarán situadas en los municipios de Caldes, Canovelles, Les Franqueses, Granollers, Lliçà de Vall, Parets y Vilanova del Vallès. En algunos casos, se crea el centro, pero el edificio de la escuela no estará disponible aún en el mes de sep-



Se presentó la campaña de promoción de la escuela pública

tiembre. Es el caso de la tercera escuela de primaria pública de Caldes. De manera provisional, lo hará con construcciones modulares que se ubicarán en un terreno delante de la guardería La Lluna. Esta escuela no tendrá un emplazamiento definitivo hasta que esté construido el nuevo edificio en terrenos del sector urbanístico Sud, que aún está por urbanizar. La oferta de este nuevo centro durante el primer curso será de educación infantil de segundo ciclo (P-3, P-4 y P-5), que se irá ampliando paulatinamente. Las preinscripciones se realizarán únicamente en el Ayuntamiento directamente. La directora del nuevo centro, Rosa Montiel. procedente del equipo directivo del CEIP El Farell, atenderá

a las familias que quieran apuntar a sus hijos los martes 21 y 28 de marzo, de 17.30 a 19.00 en el Ayuntamiento. En Parets del Vallès sucede algo parecido con el CEIP del Espai Central. En este caso las preinscripciones, al no existir la escuela, se harán en Can Rajoler.

Por otra parte, coincidiendo con el periodo de preinscripciones, se presentó la campaña "Ensenyament públic, la teva opció" promovida por la junta de directores de centros públicos de primaria y secundaria de la comarca, con apoyo del Consell Comarcal. La campaña, que se realiza por sexto año consecutivo, pretende dar a conocer entre los padres la amplia oferta que existe en la enseñanza pública.

## Nueva edición de la Guía de enseñanzas postobligatorias

El Consell Comarcal del Vallès Oriental ha lanzado una nueva edición de la Guía de enseñanzas postobligatorias 06-07, que se distribuirá a través de los puntos de información juvenil y en los diferentes IES para los alumnos de 4t de ESO de la comarca. La Guía es un producto de la Red Transición Escuela-Trabajo del Vallès Oriental en que participa el Consell Comarcal del Vallès Oriental. Se ha editado con el objetivo de que al finalizar la etapa obligatoria, todo el alumnado de la comarca tenga a su alcance la información necesaria para poder decidir sobre su trayectoria formativa. La guía se estructura en diferentes apartados: Estructura del sistema educativo, Preinscripciones, Bachilleratos, Ciclos formativos de grado medio y superior, Programas de garantía social, Pruebas de acceso y centros de formación de adultos del Vallès Oriental, Directorio de centros, Dispositivos de locales de inserción y puntos de información juvenil, entre otros. RdV

## Restaurant

de l'Atenea Vallès Aparthotel Magallanes / Aragó - 08400 GRANOLLERS

## REUNIONES DE EMPRESA A LA CARTA

**FORFAIT TODO INCLUÍDO: 39 €** 

Incluye: Sala de reunión + cofee-break + comida gastronómica.

BANQUETES - CELEBRACIONES FAMILIARES EVENTOS INOLVIDABLES MENÚS TODO INCLUIDO: 30 € - BODAS DESDE 55 €



Reserves a: Jordi Gutierrez Telèfon 93 879 48 20 e-mail: rtevalles@cityhotels.es web: www.cityhotels.es



\*\*\*\*